

住みよい
まちづくり

区長さんとの 懇談会を開催しました



市民の皆さんと行政との連絡調整役や各種の取りまとめなど、様々な役を担つていただいている区長さんとの懇談会が、5月20日、猿島公民館講堂で開催されました。懇談会では、市長をはじめとした市執行部から、今年度の重点施策、予算などの説明があり、区長さんからは地域の問題や、市政に対する意見などが提出されました。

ここでは、その概略をお知らせします。

質 ハザードマップによるハザードマップによる
利根川が最大に決壊した場合、長須全域が50cm以上水没するという国のデータがあります。早めの避難をお願いするという意味でハザードマップを配布しました。身体の不自由なたは近場に避難していただき、それ以外のかたは市内の他の避難所に避難していました。だくなどを考えなければならぬと思います。まずは早めの避難をお願いします。

質 赤水対策のための水道管布設工事箇所に簡易消火栓があるが、今回の工事では繋ぎ込みはしないという話を聞いた。万が一のとき便利の場所が遠くては大きな問題となる。既存の簡易消火栓を活かしながら工事してもらえばありがたい。

答 配水管の切り替えをするなかで、元々あつた簡易消火栓については新しい消火栓に切り替えていきたい



質 市でも議会と一緒に光回線を早急に通してほしいとNTTに陳情しています。光回線を利用したいかたが増えていますので、可能な限り早くという申し入れをしてほしい。

質 インターネットが便利に利用できるよう、光回線の普及を進めてほしい。市回線を早急に通してほしいとNTTに陳情しています。光回線を利用したいかたが増えていますので、可能な限り早くという申し入れをしている。



質 行政団地の開発計画を進めていることだが、多額の費用をかけて企業を誘致できないようでは困る。食品専用の工業団地の計画も



と考えています。現場を確認させていただき、新しい消防栓を設置することも考えなくてはならないと思います。検討させていただきます。